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INTERVENÇÃO PROFERIDA NO PLENÁRIO DA 

A.L.R.A.A. 

 

Senhor Presidente,  

Senhoras e Senhores Deputados, 

Senhor Presidente, 

Senhoras e Senhores Membros do Governo, 

Mais uma vez se cumpriu o Estatuto e o nosso Governo visitou 

a Ilha do Corvo no passado dia 14 de Outubro. A Visita é e 

continuará a ser, sempre, um acontecimento importante para as 

ilhas que se encontram longe dos centros de decisão. É e continuará 

a ser, sempre, uma nova oportunidade para as populações, quer 

através das diversas entidades e instituições da ilha, quer por 

intermédio das próprias pessoas, estabelecerem um contacto directo 

com os seus governantes, trocarem opiniões, pensarem, falarem, 

confrontarem ideias, exporem as suas aspirações e reivindicações e, 

todos juntos, tentarem resolver os problemas que mais afectam a 

nossa ilha e a população que nela decidiu viver. Quando a visita é 

realizada os nossos Governantes ficam com a imagem actualizada, 

no próprio local, de toda a obra feita e ficam também com melhor 

percepção da justeza das ideias, aspirações e reivindicações das 

nossas populações.  
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Senhor Presidente,  

Senhoras e Senhores Deputados,  

Senhor Presidente,  

Senhoras e Senhores Membros do Governo, 

Sensivelmente a meio da actual legislatura podemos fazer um 

balanço da execução dos compromissos eleitorais assumidos pelo 

Partido Socialista nas últimas eleições para o Parlamento Regional e, 

estamos em condições de afirmar, que estamos a cumprir; - senão 

vejamos alguns exemplos de obras, investimentos e parcerias: 

- Colocação do piso do Aeródromo; 

-Requalificação do piso da Estrada do Caldeirão;  

- Construção dum muro de suporte e de um canal para 

encaminhamento das águas pluviais no Grotão da Latina;  

- Inicio das obras da 3.ª fase da estrada entre a Ribeira da 

Ponte o Outeiro da Roça; 

- Aquisição de uma grua Grove de 50 toneladas; 

-Aquisição de novo avião com maior capacidade de carga e 

passageiros; 

- Aumento do número de voos durante a época alta; 

-Instalação do equipamento de videoconferência na Unidade 

de Saúde do Corvo; 

- Obras e pintura no Posto de Saúde; 

- Criação da Unidade de Saúde do Corvo;  
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- Curso de pescador que abrangeu 14 formandos – já concluído 

- e novo curso de arrais de pesca com cerca de 20 inscritos; 

- Construção do Edifício da Lota, do Entreposto Frigorífico e 

Espaço para Transformação do Pescado da Ilha do Corvo; 

- Casas de Aprestos; 

-Substituição de toda a rede subterrânea de baixa tensão – obra 

que se encontra em fase de conclusão; 

- Requalificação da Zona Balnear da Areia; 

-Construção da Torre de Controlo do Aeródromo do Corvo; 

- Obra de construção do Espaço Multiusos; 

- Inauguração do Centro de Tratamento de Aves Selvagens; 

- Lançamento da primeira pedra e início da construção do 

Centro de Resíduos da Ilha do Corvo e a recuperação ambiental do 

espaço da actual lixeira. 

- Lançamento do concurso, pelo preço base de 250 000,00 

euros, para a elaboração do projecto da nova aerogare do Corvo. 

Este projecto inclui armazém para material de placa, o edifício do 

Serviço de Socorros e Luta Contra Incêndios, posto de 

transformação (PT) e grupo de emergência, correcção da directriz e 

da rasante do arruamento de acesso á actual aerogare, arranjos 

exteriores, incluindo acesso pedonal e de viaturas á nova aerogare, 

parque de estacionamento, demolição do morro e alteração da 

vedação da pista na área a intervencionar. 
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- Parceria entre o Governo e a Câmara Municipal na compra e 

colocação, no sítio do Pão de Açúcar, de um tanque de 25 000 litros, 

para armazenamento de combustível; 

- Gostaria de destacar, também, a parceria entre o Governo 

Regional, por intermédio da Secretaria do Ambiente e Mar, a 

Câmara Municipal do Corvo, a Spea (Sociedade Portuguesa para o 

Estudo das Aves) e a Royal Society for Protetion of Birds no Projecto 

Life “Ilhas Santuário para as aves marinhas” financiado pelo 

programa financeiro LIFE +. Este projecto serve para testar métodos 

de erradicação de predadores e plantas invasoras e reposição das 

populações de aves marinhas mais ameaçadas, e pretende: 

- Testar medidas de controle e erradicação de plantas 

invasoras;  

- Melhorar o habitat das aves marinhas e aumentar a sua área 

de distribuição; 

- Promover o Corvo como Reserva da Biosfera; 

- Criar uma área livre de predadores para a nidificação das 

aves marinhas; 

- Envolver a população escolar e promover o respeito pelos 

valores naturais e a valorização das plantas e animais nativos. 

Pela importância deste projecto esperamos que ele dê frutos, 

que se concretizem todos os objectivos e que todas as metas sejam 

alcançadas.  
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Senhor Presidente,  

Senhoras e Senhores Deputados,  

Senhor Presidente,  

Senhoras e Senhores Membros do Governo, 

Todas estas obras e investimentos perfazem alguns milhões de 

euros e demonstram o empenho do Governo Regional na melhoria 

das condições de vida das nossas populações.  

Olhando toda esta obra, todo este investimento, toda a 

mudança que é bem visível em todas as nossas ilhas, podemos 

afirmar, com segurança e com certeza, que estas são ilhas com 

futuro. 

Cito o nosso Presidente Carlos César na Ilha do Corvo: 

“Demos passos de gigante no que diz respeito às 

telecomunicações, às acessibilidades, ao ensino, ao sistema de 

saúde e apoio social, à agricultura e, no fundo, em todas as 

áreas temáticas. O mundo evoluiu e o Governo dos Açores 

orgulha-se de ter conduzido essa evolução positiva no nosso 

arquipélago. O Corvo é exemplo dessa mudança. 

Evidentemente, temos sempre outros desafios e novas 

dificuldades, os quais, porém, tenho a certeza, 

ultrapassaremos com a continuidade do nosso trabalho”. 

 

Disse, 


